

mismo, sin pensar los de mayor de edad, que pocos años atrás nosotros fuimos los jóvenes quienes aprendimos las costumbres y tradiciones de otros de mayor edad quienes nos precedieron. Dicho esto más sencillo: "Los hijos de padres golpeadores serán los golpeadores del mañana". (Aclaro: Mi padre no fue un golpeador).

Pero me pregunto si los belicosos de hoy, vienen de progenitores violentos. Y a mi mente llega Gorgias, el libro de Platón, en donde Sócrates critica a los poderosos padres ('violentos?'), quienes inscriben a sus hijos en escuelas, para que les enseñen una retórica, aduladora, bonita, fuerte y convincente, aunque sean mentiras lo que expresan, con el fin de conseguir y/o conservar el poder (No, no crea que Gorgias

se escribió ayer, no, fue escrito hace 2,700 años). Ante este panorama, me pregunto si los pensamientos de Kierkegaard, sobre: "La verdad es subjetividad", y de Sartre, sobre: "Estamos condenados a ser libres", podrían tener cabida ante la amenaza de esos pocos mayores de edad, posesivos y violentos, quienes tienen en vilo a la humanidad entera.

"Pisst", Pisst" Es Inés de Asbaje (Sor Juana Inés de la Cruz), quien me sugiere: "Mi redondilla va a encajar en lo que estás escribiendo, nomás hagámosle algunos cambios: En lugar de hombres, vamos poniendo, mayores de edad, y luego, en donde dice mujer, pondremos jóvenes". Enseguida me dicta: "Adultos



mayores necios que acusáis a los jóvenes sin razón, sin ver que sois la ocasión de lo mismo que culpáis". Disculpa, amable lector, la realidad en la que estamos metidos me forzó a escribir estas letras, en un presente, con un pasado que no deja de pasar. Y con todo esto pasando: Estoy

seguro de que usted quien me lee, juntos, podemos buscar la PAZ, por los caminos que nos faltan por recorrer.

* Médico retirado, ex rector de la Universidad Kino. Correo: joret2004@yahoo.com.mx

VEN A CONOCER UNA NUEVA EXPERIENCIA EN EL DESTILADO DE AGAVE

Quinta Nápoles
1904
BACANORA

AHORA EN

La Cubiella®

